

**Notes et commentaires**

(Suite de la page 63)

L'OFFICE qui a porté pendant plusieurs années le nom de Bureau de Publications est aujourd'hui le Bureau de Publicité et d'Extension. Une réorganisation récente a amalgamé le Service de l'extension et de la publicité de la Ferme expérimentale centrale avec le Bureau de publicité et d'Extension.

F. C. Nunnick, directeur suppléant du Bureau des Publications depuis que J.-B. Spencer a pris sa retraite en août dernier, devient directeur du nouveau bureau. Le transfert officiel et la nomination viennent d'être confirmés par arrêté en conseil. M. Nunnick était depuis treize ans le chef du Service de l'extension et de la publicité de la Ferme expérimentale centrale et il a quitté ce poste en août dernier pour prendre celui de directeur suppléant du Bureau des Publications.

Fred James, autrefois directeur adjoint de la publicité du Ministère de l'Immigration et de la Colonisation, est nommé sous-directeur et chargé du service de presse et de publicité du nouveau bureau. Ernest Rhoades, qui est avec le Bureau des Publications depuis plusieurs années, a été nommé chef du service administratif et de rédaction.

Rhoades était secrétaire de l'Exposition mondiale du grain tenue à Regina en 1933.

George J. Fixter, adjoint au chef du service de l'extension et de la publicité à la Ferme expérimentale centrale depuis douze ans, est maintenant chef du Service des expositions. W. A. Garland, depuis plusieurs années exposant de volailles au service de l'aviculture de la Ferme expérimentale centrale, est adjoint au chef du Service des expositions du nouveau bureau.

**D'un mardi à l'autre**

Les fêtes d'intronisation de Mgr A.-O. Comtois comme évêque des Trois-Rivières ont été splendides. On remarquait onze évêques. L'hon. Perrault représentait le gouvernement provincial. M. C.-A. Bourgeois, le pouvoir fédéral, et M. Duplessis chef provincial du parti conservateur et député des Trois-Rivières était aussi présent.

Depuis le commencement de 1932, le Canadien National a aidé 3,600 colons à retourner sur des terres dans l'Ouest. Dans Québec, en deux ans, c'est-à-dire en 1933 et 1934, il a aidé à en placer plus de 35,000. Un grand nombre de ces colons étaient assistés directement dans les villes avant de s'établir sur la terre.

L'autorité administrative provinciale est des mieux disposées à collaborer avec le gouvernement central pour améliorer le Crédit Agricole dans la province de Québec. Un intéressant débat s'est poursuivi, la semaine dernière à Québec, et nous comprenons que si Ottawa décidait d'abaisser le taux de l'intérêt à 5%, M. Taschereau serait disposé, de son côté, à augmenter la contribution actuelle de la province qui est de 1 1/2%.

Depuis quelques temps, dit un rapport du Service de l'Agriculture du Canadien National, les poules de Nouvelle-Ecosse pondent des œufs qui sortent de l'ordinaire. Ces jours derniers un citoyen d'Halifax en brisant la coquille de l'œuf d'une de ses poules, trouva à l'intérieur une aiguille toute enfilée dans le jaune. A Truro, une autre poule a pondu un œuf dedans un autre œuf, la coquille de l'œuf intérieur étant un peu plus mince.

**Coopération et Coopérative Fédérée**

(Suite de la page 62)

senté M. Desmarais aux actionnaires, afin de démontrer l'envergure des activités coopératives dans notre province.

Nous sommes toujours heureux de voir progresser nos entreprises commerciales, industrielles et financières; ces institutions ont incontestablement leur place sous le soleil. Cependant devant succès qui couronnent l'effort et le dévouement des dirigeants de notre principale société coopérative provinciale, lorsque nous considérons sa position solide, la valeur de son actif, les facilités d'opération que lui procurent ses divers entrepôts bien aménagés et si bien outillés; quand nous songeons, d'autre part, qu'une organisation aussi parfaite est la propriété d'une société de cultivateurs, dont la solvabilité est reconnue même par d'importantes institutions financières du Royaume-Uni, qui lui ont consenti des emprunts dans des conditions tout-à-fait avantageuses, nous avons lieu de nous réjouir davantage et de souhaiter le succès de la coopération dans notre bonne province agricole de Québec.

Il ressort cependant du discours prononcé en cette circonstance, par une autorité en économie rurale, que nous avons encore un pas à faire pour perfectionner notre système coopératif. Nos entreprises locales de coopération, nous entendons les coopératives paroissiales, ne pourront rendre tous les services qu'elles pourraient assurer à la classe agricole qu'au moment où les sociétaires auront compris que l'activité coopérative paroissiale ne doit pas se limiter qu'à quelques productions ou achats. Il faut des organisations capables de généraliser les activités coopératives à toutes les productions de la ferme. Et pour assurer la stabilité de ces institutions, partant le progrès certain de la classe agricole, il faut qu'il y ait tout à côté, des coopératives d'épargne et de crédit, où l'on trouve les capitaux nécessaires au bon fonctionnement des dites sociétés.

Quant à l'avenir de la coopération chez nous, elle ne saurait faire tout le bien possible à la classe agricole si l'on ne comprend pas la nécessité de l'affiliation des coopératives paroissiales ou régionales à l'organisme central de coopération.

Jusqu'à présent et encore aujourd'hui, ce sont les cultivateurs entre eux qui se font concurrence dans la vente de leurs produits. Il n'en sera que plus dangereux pour les cultivateurs si les coopératives libres se livrent concurrence entre elles. De là la nécessité de bien se rendre compte des avantages de la centralisation des produits à une société coopérative centrale, c'est le rôle que tient chez nous la Fédérée de Québec. Souhaitons qu'il soit mieux compris et très vite compris.

FRS. FLEURY.

**Panier aux Lettres**

Nous ne répondons qu'aux lettres portant la signature et l'adresse de nos abonnés.

Rép. à R. M., St-Godfroi.—Nous regrettons ne pas avoir sous la main l'adresse du prélat dont il est question et que nous ne connaissons pas d'ailleurs.

Le service de l'Agriculture du Canadien National dit que l'Argentine offre un bon marché pour les champignons. Ceux-ci sont fournis à l'heure actuelle par l'Italie, la Yugo-Slavie, la France, l'Allemagne, la Pologne et la Russie, mais que les Argentins aiment beaucoup les champignons canadiens, particulièrement les champignons séchés.

Plusieurs suggestions ont été faites à la Chambre des Communes, hier soir pour aider l'industrie des pêcheries des Provinces Maritimes à sortir de la dépression.

L'honorable Peter Veniot, libéral de Gloucester, ouvrit la discussion sur ce sujet en proposant au gouvernement de construire le long du littoral des frigidaires pour y conserver la boîte.

M. William Duff, libéral, d'Antigonish-Guysboro, suggéra que le gouvernement devrait suivre l'exemple de Terre-neuve en accordant un boni pour la construction de nouvelles barques de pêche. Il ajouta que la flottille de Lunenburg était tombée à une trentaine de barques "parce que personne n'a d'argent pour en construire de nouvelles".

M. H. B. Shortt, conservateur, de Digby-Annapolis, parla en faveur d'une vaste campagne de publicité à travers le pays pour inciter les gens à manger du poisson des Maritimes.

Toute la Chambre se montra favorable à l'égard de la motion Veniot, et finalement l'honorable Grote Sterling, ministre intérimaire des Pêcheries, suggéra de la référer au comité des pêcheries. Le débat s'ajourna à onze heures, sans qu'aucune décision eut été prise.

M. C. P. Riddell, président de la Canadian Passenger Association, annonce que les réseaux canadiens organisent des excursions à prix réduit de l'Est à l'Ouest du Canada pour le printemps. Du 1er au 14 mars inclus seront délivrés des billets à prix spéciaux dont le délai de validité sera de trente jours et dont la validité elle-même s'étendra à toutes les stations à l'Est et y compris Franz, Oba, Cochrane, Sault Ste-Marie, Windsor, Sarnia, Port Arthur et Armstrong. Ils comporteront le privilège d'arrêt dans l'Ouest.

Nouveauté appréciable les excursionnistes pourront emprunter les voitures de wagons-lits de première et de seconde-classe en payant un léger supplément et en acquittant le prix de la couchette.

**SON LUMBAGO N'EST PAS REVENU**

**Kruschen l'en protège d'une façon efficace**

Il assurait n'y avoir de doute au sujet de l'efficacité du remède dont cet homme s'est servi contre le lumbago. Lisez sa lettre:

"Il y a environ quatre ans, j'eus une vilaine attaque de lumbago. Après avoir passé deux semaines à l'hôpital, prenant des traitements de chaleur, je commençai à faire usage de Sels Kruschen. Il me fait grand plaisir de pouvoir déclarer aujourd'hui que je n'ai pas été ennuyé par le lumbago depuis lors. Je vais toutefois continuer le régime Kruschen afin d'être protégé pour toujours contre toute recrudescence de ce lumbago."—A.C.C.

Quel est donc le secret de la grande efficacité de Kruschen contre le lumbago? C'est tout simplement parce qu'il s'attaque à la source du mal et en fait disparaître la cause, qui est un sang impur. Les six sels composant Kruschen assurent la pureté du sang en favorisant le fonctionnement régulier des organes éliminateurs.

Dans un article écrit pour la Revue Canadian National Railways, J. Cecil Nelson dit que le plus petit chemin de fer commercial au monde est le Romney, Hythe et Dymchurch Railway, du sud de l'Angleterre. Les locomotives de ce chemin de fer qui circule sur des voies de 15 pouces d'écartement sont moins hautes qu'un homme. Malgré tout elles peuvent tirer un train contenant 300 passagers à la vitesse de 25 milles à l'heure.

A Malte, base navale de l'Angleterre dans la Méditerranée, le lait est distribué pour ainsi dire "sur pied", les laitiers promenant leur troupeau de chèvres à travers la ville et traçant leurs bêtes devant chaque porte. Le climat se prêtant mal à l'élevage de la vache, les européens qui préfèrent le lait de cet animal à celui de la chèvre se servent de lait condensé importé, surtout du Canada, dit le service industriel du Canadien National dans un de ses derniers rapports.

Pour la première fois au Canada des manœuvres militaires à ski se dérouleront au Canada le 3 mars prochain sous forme d'une course, allant de Ste-Marguerite à St-Sauveur-des-Monts, organisée entre les régiments du district No 4. Y prendront part les Grenadiers Guards, les Black Watch, la lière Brigade de mitrailleuses et le C.O.T.C. McGill. Chacun de ces régiments fournira une escouade de 4 hommes qui porteront le fusil et le sac de campagne. La fin de la course sera à la Côte "70", à St-Sauveur-des-Monts. Une coupe, offerte par Converse, président du Red Birds Ski Club, sera remise à l'escouade vainqueur.

**Mélasse de Sucre WIB de Canne pure**

**GRATIS**

Formules de rations balancées éprouvées. Demandez notre brochure "Comment alimenter la Mélasse."



**DEMANDEZ** à votre marchand de vous renseigner sur la Mélasse WIB. Il vous remettra un feuillet qui vous enseignera comment épargner de l'argent et hiverner votre bétail dans de bonnes conditions. La Mélasse de Sucre de Canne pure WIB rend les aliments de pauvre qualité nourrissants et succulents. La Mélasse constitue également un excellent tonique et tient les animaux en bonne condition.

**CANADA WEST INDIES MOLASSES COMPANY LIMITED**

5400, NOTRE-DAME EST, MONTREAL.

**se Soucier de Maintenant, la Mixture Key**

Morrison, de Rainy la raison de bénir le parler de la MIX-

onchite depuis qu'il ne s'en soucie plus premier signe d'un de la MIXTURE fini. Il dit: "L'ex- né à toujours avoir remède dans mon e—je ne me soucie e maintenant."

M. Morrison peut tout vous éveiller la ssez jusqu'au point espérer, essayez la CLEY. Vous serez le prompt soulage- re toux et de sentir venir plus facile à

ne la Mixture Buck- ement rapide et sûr, mme l'éclair"—Une uve. substitutions.

tiété décédés durant

ward, tosh.

ur le marquage

age de boîtes à clair- plus en plus en allage des pommes, nos marchés locaux, ns que les acheteurs jété et la qualité de

cette Société, réunie recommandé que ce soit compris dans la a 1, des règlements uage des cortenants, ation des fruits et du

ont appris avec re- at de santé d'un de fs, le Rvd père Ho- ment des vœux pou- sement.

T-IL? Évitez le SOUF- T-TOSSA, le meilleur re- se. Pour toute autre mala- ite. Écrivez-nous. The , Ltd., Hull, Qué. Établie

es gens qui ont de la petit rapport pour

ne question de M. rmier-uni de Battle R. C. Matthews, mi- National, a déclaré à Communes, hier, que avaient payé l'impôt ar l'année fiscale de de ce nombre 1,29 de plus de \$50,00 revenu de \$20,000 à a revenu de \$3,000 à un revenu de moins

ections de l'impôt sur dernière année fiscale l. La taxe d'accise erme rapporia \$54.

**DE LA FERME**  
imprimé  
LEILL", Limitée  
de la Couronne, Québec